
Compte-rendu du Conseil d’Administration  
Lundi 29 Août 2022 19H.  

 
 

Présents : Michel AUDOUARD, Alain BANDRIER, Xavier COURCAUD, Hélène COUTANCEAU, 
Karel DUBOIS, Patrick GAUTIER, Frédéric GOUE, Patricia GOUÉ, Stéphane GOURSEAU, 
Chantal GROLLEAU, Geoffroy LEMBERT, Dominique MARCHAND, Jean François NGOME, 
Thomas PERTUS, Philippe RAFFOUX, André TRUS et Mickaël VIRE. 
Excusés : Valentin BERGERET, Céline COLAS, Laurence DRUY, Pierre Yves JACQMIN, 
Christophe KLEINHANS, et Jean Pierre TOURNIER. 
Salariés : Carole LACROIX et Pierre DAVID. 
Invités : Georges BOITEAU et Marie Rose BOITEAU 
 
Début de la séance à 19H20 
 
Ordre du jour : 
1 – Préparation de l’Assemblée Générale de rentrée des clubs 
2 – Compte-rendu des commissions (lecture des rapports) 
3 – Elaboration des mémentos 
4 – Questions diverses 
 
L’Assemblée Générale de rentrée des clubs aura lieu le Vendredi 9 Septembre 2022 à 19 
H.30 au Grand Coudret à Saintes. 
 
Le Conseil d’Administration examine tous les rapports des commissions destinés au 
mémento de rentrée et apporte les corrections nécessaires. 
 
Arbitrage : Nouveau lien de la FD sur les nouvelles règles. 
Attention sur la tarification des -13 ans et des -15 ans, sur les indemnités un binôme doit 
prendre un seul frais et le diviser par 2. 
Concernant au vote de Juin sur les frais de péage, petite précision, ils ne seront pas pris en 
compte dans la péréquation kilométrique des arbitres. 
 
Communication : La Commission va travailler sur le nouveau site. 
 
Discipline : RAS 
Attention aux envois des sanctions. 
 
Médicale : voir les dates de réunions. Elles peuvent changer selon les disponibilités de 
chacun. 
 
Développement : Les 2 tournois de début de saison n’existe plus.  
En -11 ans, il va y avoir 3 regroupements. Rassemblement mixte et un Challenge Féminin et 
un Challenge Masculin. 
Pierrot est à votre disposition pour les formations. 
 



Sportive : une demande de péréquation kilométrique sportive sera mise au vote pendant la 
réunion de rentrée. Des -13 ans jusqu’aux Seniors (hors passion). 
 
Finances : dossier ANS fait par Pierrot et Georges. 
 
Technique : Modification sur un horaire d’une réunion. Il y aura une en soirée pour que tout 
le monde puisse y participer et en présentiel (élus du CD et clubs). 
 
Question diverse : l’Entente SURGÈRES / COURÇON qui s’est engagée en PRDM est passée 
au vote à l’unanimité. 
 
Fin à 22 H. 45 
 
Repas amical. 
 
 
  Patrick GAUTIER    Alain BANDRIER 
  Président     Secrétaire général 
 
 


